



NOTA DE PRENSA N°187-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Con presentación del Jurado arranca concurso internacional de pintura rápida en Cajamarca

Gonzalo Cienfuegos (chileno) y Gerardo Chávez (peruano) conforman el jurado calificador para certamen que tiene 30 mil nuevos soles en premios.

Esta mañana los integrantes del Jurado Calificador del IV Concurso Internacional de Pintura Rápida, en un encuentro con los periodistas, indicaron que este certamen es una propuesta innovadora que permite una convivencia emocionante del artista con la ciudadanía; ya que, el hecho de tomar las calles para plasmar arte se ve muy escasamente en las ciudades del mundo.



El maestro Gonzalo Cienfuegos, de nacionalidad chilena e integrante del Jurado, manifestó que a pocas horas de su llegada del país sureño, está impresionado por el paisaje urbano y de la campiña cajamarquina. Además, señaló que es positivo el interés de los artistas que están arribando desde distintos puntos del país que participarán en estos dos días de tributo a la cultura.

Por su parte, el otro integrante del Jurado, nuestro compatriota Gerardo Chávez, se mostró optimista con el desarrollo de esta actividad cultural y formuló un llamado a las autoridades de la región a que se comprometan a continuar este tipo de actividades; ya que, ayudan a la educación y convivencia armónica entre los hombres.

Minutos antes de su encuentro con los medios cajamarquinos, los pintores fueron recibidos por un grupo de niños de primer grado de la institución educativa San Francisco en la sala Zevallos del Complejo Monumental Belén. Los menores dieron la bienvenida a los maestros Gonzalo Cienfuegos y Gerardo Chávez quienes tuvieron palabras de alago para la maestra, ya que, según dijeron, está inculcando el arte en las nuevas generaciones.

Las actividades de este IV Concurso Internacional de Pintura Rápida "Mario Urteaga Alvarado" Cajamarca 2014, iniciarán esta tarde en el Complejo Monumental Belén con un encuentro entre los artistas que participarán en el concurso y el Jurado Calificador.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

En dicho encuentro se podrá apreciar distintas manifestaciones artísticas que se cultivan en nuestra ciudad.

Como se sabe, este viernes luego de las 18 horas inicia el concurso con la modalidad de paisaje nocturno que terminará las 22 horas cuyo máximo premio es 3 mil nuevos soles. Luego continuará el sábado 30 de agosto a las 6 de la mañana con la categoría internacional. En esta modalidad habrá seis premios y dos menciones honoríficas.

Los organizadores de este certamen, Gobierno Regional Cajamarca, Escuela de Formación Artística Mario Urteaga Alvarado y Asociación de Artistas, informaron que la premiación será el domingo en horas de la noche, previa presentación de números artísticos.

Cabe señalar que el primer y segundo año de este concurso de pintura generó un promedio de 2 millones de soles a favor de los cajamarquinos; demostrando que la actividad cultural genera alicientes ingresos económicos para las familias que brindan diferentes servicios, tanto en transporte, hoteles, restaurantes, cafés, agencias de turismo y servicios.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 28 de agosto de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**